



COMUNICADO 2023.08.08/41

A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE ARTES Y DISEÑO, A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Se hace del conocimiento que, en la noche del lunes 7 de agosto, las personas que tenían tomadas las instalaciones del plantel Xochimilco, anunciaron en sus redes el abandono de las mismas. Por lo tanto, se procedió a corroborar dicha información y las autoridades universitarias ya hemos tomado posesión del plantel.

Ante estos hechos, deseamos insistir en que los puntos del pliego petitorio que se nos entregó ya habían sido atendidos y socializados en las redes oficiales de la facultad y no existía motivo alguno para seguir manteniendo inactivas las instalaciones.

También es muy importante para la comunidad estar enterada que, al hacer un primer recorrido por el plantel, se encontró que las oficinas de gobierno fueron agresivamente vandalizadas y saqueadas. El recorrido continúa, para detectar otras áreas y pronto se hará un recuento de daños.

El Estatuto General de la UNAM, prevé que las y los estudiantes deberán respetar los reglamentos generales y mantener la disciplina sin excepción alguna. A su vez, el Código de Ética, contempla como deber de todos los que formamos parte de la Universidad, valorar y respetar la riqueza humana concentrada en nuestra alma mater, su patrimonio cultural y artístico, por lo que ya se gestionan las diligencias de responsabilidad correspondientes.

Se solicita a la comunidad estar atenta a los comunicados oficiales de la Facultad, donde se informará del proceso a seguir para el regreso a la actividad académica en el plantel.

Atentamente
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Xochimilco, Ciudad de México, 8 de agosto de 2023.
Facultad de Artes y Diseño